



Communiqué

Inspection quinquennale des sapeurs-pompiers

Une cérémonie solennelle et haute en couleur

Samedi 18 juin 2022, les sapeurs-pompiers du Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) et du SDIS Lausanne-Epalinges, se sont présentés aux autorités politiques de Lausanne et d'Epalinges, lors de l'inspection quinquennale des sapeurs-pompiers.

Samedi 18 juin 2022, à 10h30, les sapeurs-pompiers du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges, ont participé à l'inspection quinquennale des sapeurs-pompiers et se sont présentés aux autorités politiques de la Ville de Lausanne et de la Commune d'Epalinges, sur l'esplanade de Montbenon. Cette cérémonie traditionnelle, qui se déroule lors de chaque législature, a regroupé les sapeurs-pompiers des deux communes.

L'inspection, empreinte de solennité, d'émotion et haute en couleur, a vu le syndic de la Ville de Lausanne, Grégoire Junod revenir sur la tradition de cette cérémonie : « la cérémonie d'inspection du Corps de sapeurs-pompiers est une tradition forte née il y a plus de 150 ans, dont le rythme et la forme ont varié au cours du temps. Elle permet à l'autorité politique de manifester sa reconnaissance aux femmes et aux hommes qui accomplissent la mission de sapeurs-pompiers » a-t-il notamment affirmé.

Sylvain Scherz, commandant et chef du service de protection et sauvetage a mis en avant l'évolution des pratiques en intervention, de la formation et des moyens à disposition. Ce dernier a également insisté sur le fait que : « actuellement, rien ne peut se faire seul et plus que jamais, l'heure est aux collaborations et aux synergies ».

Monsieur Junod, accompagné de Monsieur Sylvain Scherz et du major Mehdi Jaccaud, commandant des sapeurs-pompiers du SDIS Lausanne-Epalinges, ont passé en revue le Corps de sapeurs-pompiers.

L'Union Musicale Sécurité Lausanne a accompagné musicalement la cérémonie.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, syndic, 021 315 22 01**
- **Michel Gandillon, rempl. chef division communication Police-SPSL, 079 501 52 18**

Lausanne, le 20 juin 2022